

会員数 59名 出席者46名・欠席者10名・免除会員5名
欠 席 者 天野・有家・麻田・和泉享・中野昌・松山・大西和・高岡・大山
曾川-会員

前々回出席率 83.9%(11/26)

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 岡田 将一郎
幹 事 陶国 栄帰
会報委員長 福田 洋子

お知らせ

- ∴ 12月のプログラム
3 (No.1)-年次総会
10 (No.2)-会員卓話
17 (No.3)-客話
24 (No.4)-休会
31 (No.5)-休会

- ∴ 他RC例会変更
丸亀東 12/22 夜間例会
12/29、1/5 休会
1/12 夜間例会
善通寺 12/30、1/6 休会
坂出 12/22、12/29 休会
1/5 夜間例会

- ∴ ニコニコBOX;
祝誕生月
和泉清憲君
よいことがありました
秋山憲夫君 山田君 齋賀君
ゴルフコンペアピン賞ありがとう
ございました
橘君
ゴルフコンペとても楽しかったです
ニアピンも頂き、素晴らしい一日
でした。
夏見君

<ニコニコ会計累積/¥206,000>

- ∴ がんばるBOX;
早退します
菅君
橘会員、山下会員卓話ありがとう
ございました。ゴルフコンペお疲れ様。
岡田君
ゴルフコンペアピン取りました
増田君
ゴルフコンペ準優勝・ニアピン取れて
富田君

<がんばる会計累積/¥266,000>

Tel,0877-23-8300 Fax,0877-23-8321

■会長挨拶

今週は、ロータリーゴルフコンペがありました。

ディフェンディングチャンピオンとして、素振りもせず意気揚々と望みましたが、まあ何も練習せずに行くのもどうかとは思いますが、あえなく撃沈！！開眼したはずでしたが、やはりゴルフは甘くない！！ということで、なぜゴルフは難しいのか？調べてみました。球技の中では珍しく止まっているボールを打つわけですが、まずは非常に高い精度のショットが要求されます。野球の打席からのフェアゾーンは90°あります。テニスのサーブで狙うサービスエリアはプレーヤーから見て約15°ほどしかありませんが、距離も12mくらいしか無いので十分狙える訳です。ゴルフはドライバーでティショットする場合、200m以上先を狙うのにも関わらず、そのセーフティゾーン(スルーザグリーン)はたったの10~15°程度しかありません。またゴルフは全て一発勝負です。一発で決めなければならない、というプレッシャーがゴルフを難しくしています。そして、ほとんど全ての球技は平らで何の障害もない場所から打ちますが、ゴルフは平らな場所から打つことなどほとんどありません。練習と本番の状況がまったく違うスポーツです。そして、一度ミスをするとそのまま成績に直結します。他のボールスポーツは挽回策があるのですが、ゴルフはそのまま続行しなければならないので、なおさらあとのプレーに尾を引きます。このような状況の中で、メンタルによってショットが絶えず変わり、そのたびにスコアに一喜一憂するわけで、何が楽しいのかなと思いつつ、何故か楽しいのがゴルフです。来月のコンペも、うちのめされながら、ゴルフを楽しもうと思います。

■理事会報告

①プログラムの変更について

■委員会報告

- ①森高世界社会奉仕委員長より、書き損じ葉書ご協力をお願い
②尾崎社会奉仕委員長より、善行表彰の進捗状況について
③細谷プログラム委員長より、プログラムの変更について

■例会事業;会員卓話 橘会員・山下会員

橘英樹会員

当社はちょうど創立100周年ということで会社の歴史と現状についてお話しします。当社は、大正9年12月20日に中央開墾株式会社という社名で設立されました。当時の原内閣の食糧増産計画の一環として国策的見地から設立されました。当時の主要事業は千葉県、静岡県で水田開発、北海道で牧草地開発、丸亀市で塩田製塩事業を行っていました。そして最終的には利益を出していた塩田事業のみが残りました。塩業だけになったことで昭和8年5月に開墾塩業株式会社と社名を変更し、昭和35年5月には本社を東京から丸亀に移転しました。昭和46年に施工された塩業整備法により塩田の廃止が決定し、当社も昭和47年4月に製塩事業をやめることになりました。塩業をやめたことにより昭和48年5月に現在の中央開発株式会社という社名に変更しました。塩田を埋め立て土地活用する事業に転換し、昭和51年にゴルフ場及び練習場を整備、昭和60年冷蔵倉庫の事業開始、平成17年7月に複合商業施設パブリックプラザ丸亀をオープンしました。ゴルフ事業は増田光彦プロ監修のパー66のパブリックコースと52打席の練習場で行っています。ナイター設備で夜もプレイできます。当社独自の取り組みとして15歳から21歳を対象とした割引サービスを行っています。



(裏へ続く)

2020.12.10

Vol.58

No22

(2816)

冷蔵倉庫事業は-20度の冷蔵倉庫で主に冷凍食品の保管を行っています。
平成20年3月にはISO9001を取得しています。不動産事業は敷地面積50847㎡で20
店舗が営業しています。

山下恭正会員

フィットネス業界のコロナ対策についてお話します。フィットネスは
コロナの影響が直撃した業界で、業界全体で対応をしなければい
けないということで、フィットネス産業協会(FIA)が指針を出して対
策を行っています。コロナ禍において国がスポーツジムは危険で
あると名指しで呼びかけたことによりフィットネスクラブは4月以降
退会ラッシュが起きました。3月から5月は会員数激減に加え休
業要請により業界は大打撃を受けました。6月以降は国からFIAのガイドラインについ
ての承認が得られ、全国的にフィットネスクラブの営業が再開されています。ガイドラ
インは3月の策定から11月現在で既に8回改定されており、行政から指導を受けなが
ら常に高い安全基準を設定しています。レフコにおいては、ガイドラインに沿って、フ
ロントでの消毒検温の徹底、マシンの消毒、パーテーションの設置など感染症対策を
徹底するとともに、それらを動画で発信しています。

現状においてフィットネスクラブに新規入会というのはなかなか難しいかもしれませんが、FIAのガイドラインに沿った感染予防対策が順守されている店舗にはFIA認定施設のマークが発行されるので、今後新規入会される際はそのマークの有無をご確認ください。今後一人でも多くの方が安心・安全に楽しく健康づくりをされることを願っております。

